ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
	1
	Наименование проекта
	Гуманитарный проект
«БЫСТРЕЕ ВЫШЕ СИЛЬНЕЕ» 
(строительство футбольной площадки с искусственным покрытием 60*40 с металлическим ограждением и наружным освещением)

	2
	Наименование организации
	Учебно-спортивное учреждение «Специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва «Комсомолец» г. Витебска», г.Витебск, Республика Беларусь (далее – спортивная школа)

	3
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	г. Витебск, ул. Максима Горького, 13, парк 30-летия ВЛКСМ, 210004, 
8 0212 36 62 77, 8 0212 36 54 84 (факс), 
e-mail: komsomoletsvit@gmail.com

	4
	Информация об организации
	УСУ «Специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва «Комсомолец» г. Витебска» занимается подготовкой спортивного резерва в национальные сборные Республики Беларусь.

В спортивной школе 5 отделений по видам спорта: футбол, водное поло, таэквандо, тяжелая атлетика, бокс.
Из 641 спортсменов-учащихся, занимающихся на базе учреждения, 266 – занимаются на отделении футбола.

	5
	Руководитель организации 
	и.о. директора Чеховская Анастасия Александровна

	6
	Менеджер проекта
	и.о. директора Чеховская Анастасия Александровна

	7
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	---

	8
	Требуемая сумма
	45 000 долларов США

	9
	Софинансирование
	---

	10
	Срок проекта
	1 год с начала финансирования проекта

	11
	Цель проекта
	Создание условий для проведения занятий по футболу с детьми на открытой площадке, предоставление возможности проведения занятий для групп лиц с ограниченными возможностями (инвалиды по зрению, спортсмены-учащиеся отделения футбола РЦОП)

	12
	Задачи проекта
	· строительство футбольной площадки с искусственным покрытием для проведения занятий по футболу;

· организация учебно-тренировочного процесса на свежем воздухе;
· увеличение количества набора детей в группы по футболу;

· предоставление доступа футбольного поля для занятия с группами спортсменов-инвалидов;
· проведение спортивных соревнований в течение всего года (в независимости от фактора сезонности).

	13
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами 
	В рамках проекта предусмотрено строительство футбольной площадки с современным искусственным покрытием размерами 60*40, огражденной металлическим забором и имеющей наружное освещение для занятий в позднее время суток.
Футбольная площадка, согласно проекта, будет располагаться возле здания спортивной школы, что обеспечит удобства ее использования, как для воспитанников спортивной школы, так и для других посетителей.

	14
	Обоснование проекта
	Строительство современной площадки с качественным искусственным покрытием позволит заниматься спортом на свежем воздухе в течение всего года, даст возможность спортивной школе проводить дополнительный набор детей для занятий в отделении футбола, а также, благодаря соответствию новой площадки современным европейским стандартам, будет существенно сокращен риск травматизма. Новая спортивная площадка позволит проводить соревнования по футболу и мини-футболу как для детей, так и для взрослых, а также привлечет молодежь к активному отдыху на свежем воздухе.

	15
	Деятельность после окончания проекта
	После окончания проекта планируется активная эксплуатация спортивной площадки: проведение на свежем воздухе тренировочных занятий по футболу с воспитанниками спортивной школы; создание спортивной группы для людей с ограниченными возможностями, а также предоставление площадки для занятий спортом жителям города Витебска непрофессиональным спортсменам.
Также планируется использование созданной в рамках проекта площадки для проведения соревнований по футболу и мини-футболу (как среди профессиональных команд, так и среди любителей), что благоприятно скажется на популяризации здорового образа жизни и занятия спортом.

	16
	Бюджет проекта
	45 000 долларов США


APPLICATION FOR FINANCING A HUMANITARIAN PROJECT 
	1
	Name of the project
	«FASTER HIGHER STRONGER»
(construction of a football field with artificial turf 60*40)

	2
	Name of company
	Educational and sports institution "Specialized children and youth school of the Olympic reserve "Komsomolets", Vitebsk, Belarus

	3
	The physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail
	Belarus, Vitebsk, Maxim Gorky street, 13, park of the 30th anniversary of Komsomol, 210004,

8 0212 36 62 77, 8 0212 36 54 84 (fax), 
e-mail: komsomoletsvit@gmail.com

	4
	Organization Information
	"Specialized children and youth school of the Olympic reserve "Komsomolets" prepares a sports reserve for the national teams of the Republic of  Belarus.

The sport school has 5 sports departments: football, water polo, taekwondo, weightlifting, boxing.

Among 641 students of the school 266 train at the football department.

	5
	Head of the organization
	acting director Chehovskaya Anastasia 

	6
	Project manager
	acting director Chehovskaya Anastasia

	7
	Previous assistance received from other foreign sources
	previous assistance was not received

	8
	Amount Required
	45 000 $

	9
	Co-financing
	---

	10
	Project term
	one year from the start of project funding

	11
	Objective of the project
	Creating conditions for outdoors football training for children, providing opportunity for conducting classes for groups of people with disabilities (visually impaired, students of the RCOP football department)

	12
	Project objectives
	· construction of a football field with artificial turf for conducting football classes;

· organization of the outdoor training process;

· increase the number of recruitment of children in football groups;

· providing the access to the football field for training for groups of disabled athletes;

· conducting sports competitions throughout the year (regardless of the seasonality factor).

	13
	Detailed description of the project activities in accordance with the tasks
	Construction of a football field with modern artificial turf and the size 60*40, fenced with a metal fence and having outdoor lighting for classes in the evening.

The football field, according to the project, will be located near the building of the sports school, that’s why it will be convenient to use it both for the pupils of the sports school and for other visitors.

	14
	Project Justification
	The construction of a new sport field with high-quality artificial turf will allow to engage sport outdoor all year long and to increase the number of recruitment of children in football groups.  Due to the fact that the new field will match European standards the risk of injury will be lower. The new sports ground will allow holding football and mini-football competitions for both children and adults.

	15
	Activities after the end of the project
	After the end of the project, the active using of sports field is planned: conducting outdoor football training with pupils of a sports school; creating of sports groups for disable people, and also providing opportunities for sports activities to residents of Vitebsk city who are not professional athletes.

It is also planned to use playgrounds for football and mini football competitions (both among professional teams and among amateurs).

	16
	Project's budget
	45 000 $


